

待望の生放送はじまる

生放送はじまる



本会議の様を生中継

9月4日の定例会初日より、ジョーホー奥出雲にて、本会議や予算決算特別委員会の模様を生中継し、町内の皆さんにご覧いただけるようになりました。

町政に関する議論をより早く、正確にお届けするための試みです。多くの皆さんにご覧いただき、町議会への関心を深めていただければ幸いです。

布勢 S・Sさんより
(50代・男性)
町民に好評だ。仕事先のお客様も喜んでいた。

鳥上 A・Eさんより
(80代・女性)
毎日楽しみに見ている。今回の生中継には驚いた。こんなことは今までに無かったこと、どんどん町のやり方(情報提供)も見直して欲しい。

ジョーホー奥出雲へ寄せられた声

阿井 K・Sさんより
(80代・男性)
生中継は良い取り組みであり、続けるべきだ。議事内容とおおよその放送時間を流してほしい。



文字放送で事前にお知らせ



奮闘するジョーホー職員

(議員の感想)
議員は、生放送を意識して、質問や討論により一層熱が入りました。執行部側の答弁や説明も、よりよいねいに行われた感があります。

(放送スタッフの裏話)
生放送の映像にテロップ(画面上の文字情報)をどう付けるか、技術が無く戸惑ったが、新しいスタッフのおかげで難なく解決できました。(情報通信協会)